

Inovasi Rutan Blora: Peningkatan Sarana Kunjungan untuk Masyarakat dan WBP

Dheny Window - BLORA.DEMOKRAT.CO.ID

Jan 16, 2024 - 17:53



Ruang Layanan Kunjungan Tatap Muka Rutan Kelas IIB Blora

Blora - Demi memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat dan Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP), Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Blora Kanwil Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah melakukan inovasi sarana dan prasarana di Ruang Kunjungan Tatap Muka yang baru pada Selasa (16/01/2024).



Inovasi ini diarahkan untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan pengunjung serta WBP saat berkunjung di Rutan Blora, sekaligus memenuhi hak-hak WBP di lembaga tersebut. Ruang Kunjungan Tatap Muka yang baru tidak hanya memberikan peningkatan pelayanan, tetapi juga bertujuan memastikan bahwa hubungan antara keluarga dan WBP dapat terjalin dengan baik, mendukung proses pembinaan dan rehabilitasi.



Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, menekankan pentingnya inovasi dalam memberikan pelayanan optimal. Menurutnya, pembaharuan fasilitas layanan merupakan langkah nyata untuk memenuhi hak-hak WBP dan menciptakan pengalaman kunjungan yang positif bagi keluarga. Fasilitas yang ditingkatkan ini dirancang dengan pertimbangan matang, mengintegrasikan aspek keamanan, kenyamanan, dan efisiensi dalam pelayanan.



"Saat ini, Rutan Blora tak henti-hentinya berinovasi untuk memberikan pelayanan terbaik. Pembaharuan fasilitas layanan ini merupakan upaya kami untuk memastikan bahwa proses pembinaan di Rutan Blora dapat berjalan dengan baik dan lancar. Kami percaya bahwa dengan memberikan lingkungan yang mendukung, kami dapat berkontribusi pada pemulihan dan transformasi positif bagi WBP," ungkap Budi dengan semangat.



Langkah-langkah inovatif seperti ini mencerminkan peran penting lembaga pemasyarakatan tidak hanya menjaga keamanan masyarakat, tetapi juga memberikan kontribusi positif pada proses pembinaan dan rehabilitasi narapidana. Semangat untuk terus berinovasi dan meningkatkan standar pelayanan diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi lembaga pemasyarakatan lainnya untuk terus berupaya memberikan dampak positif bagi masyarakat dan WBP.